

Sehr geehrter Herr Dr. Simon,
über die äußerst großzügige Spende des Lions Club Prien
in Höhe von 4.000,00 €

nochmals unseren allerherzlichsten Dank. Die Freude
über diesen hohen Betrag ist riesen groß. "Vergelt's Gott"
für den Spendenaufruf zu Gunsten unserer
Hospiz-Gruppe Prien.

Es hilft uns sehr, denn viele unserer Aufgaben
ließen sich ohne Spenden nicht ermöglichen.

Das Konzert mit Michael Leslie haben
wir sehr genossen.

Mit besten Grüßen


Stefan Scheck

Erster Vorsitzender der Hospiz-Gruppe Prien u. Umg. e. V.

im Juli 2022

